

Jörg Niebuhr

Öffentlichkeitsarbeit GTm

e-mail: j.niebuhr@t-online.de

Kurzinfos - Gerätturnen männlich -

24.12.2019

Toba zum Turner des Jahres 2019 gewählt

Zum ersten Mal in seiner schon langen Karriere wurde **Andreas Toba** in diesem Jahr zum **Turner des Jahres** gewählt.

Dieser Titel wird vom Fachmagazin **LEON*** und dem Turn-Club-Deutschland durch einer Fachjury aus Turnexperten und Sportjournalisten ermittelt. Mit 142 Punkten hatte Toba von den Juroren klar die meisten Punkte erhalten und das sicher nicht nur **auf Grund seiner tollen Mehrkampfleistungen bei den Deutschen Meisterschaften, den Europameisterschaften und den Weltmeisterschaften** sondern auch wegen seines **außergewöhnlichen Kampfgeistes und Teamgeistes**. Auf Platz zwei folgte der aus Unterhaching stammende und in Berlin trainierende WM-Barrenfinalist **Lukas Dauser** (103 Punkte). Dritter bei dieser Wahl wurde **Nick Klessing** (66), der Newcomer aus Halle /Saale, der bei seinem ersten WM-Auftritt den Einzug ins Ringfinale schaffte.



Andreas Toba; Foto J. Niebuhr